





Büro der Stadtverordnetenversammlung z.Hd. Frau Annerose Breunig Marktplatz 4 65428 Rüsselsheim

Rüsselsheim, 5. Februar 2018

Antrag zur sofortigen Beschlussfassung in der Stadtverordnetenversammlung am 22.02. 2018

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- 1. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die Neunutzung des Areals, die unter Erhalt historischer Bausubstanz einen neuen, offenen Stadtteil mit Wohnen, Dienstleistungen, Büros, Geschäften, Gastronomie, Kultur und Erholung schaffen soll.
- 2. Magistrat und Stadtverordnetenversammlung laden die Eigentümer*innen des Opel-Altwerks zu einem Dialog über eine für alle Seiten gewinnbringende Entwicklung ein.
- 3. In Bürger*inneninformationsveranstaltungen wird über den Fortgang der Entwicklung informiert.

Begründung

Die neuen Eigentumsverhältnisse im Opel-Altwerk geben Anlass zur Hoffnung, dass nach Jahren des Stillstands eine Entwicklung in Gang kommen wird. Die Ankündigung, das Gelände zu öffnen und den gesamten Entwicklungsprozess offen zu gestalten wird von der Stadtverordnetenversammlung begrüßt. Deshalb ist es sinnvoll, dass die Stadtverordnetenversammlung den Eigentümer*innen eine Möglichkeit der konstruktiven Zusammenarbeit anbietet

Sanaa Boukayeo SPD-Fraktionsvorsitzende Maria Schmitz-Henkes Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen Karl-Heinz Schneckenberger Fraktionsvorsitzender Die Linke/Liste Solidarität